



EVÈNEMENT

Liberté, Egalité, Fraternité : l'OPH05 affiche sa citoyenneté au Congrès HLM

Depuis sa création, l'Office Public de l'Habitat des Hautes-Alpes a inscrit dans son ADN la notion du « Vivre ensemble ».

Mis en ligne le 23 octobre 2017

Face à des problématiques culturelles et religieuses d'une importance croissante, la laïcité est une valeur de la République qui constitue l'une des pierres angulaires encadrant l'évolution de la société.

La laïcité, c'est la Liberté pour toutes et tous qui garantit le droit de croire ou de ne pas croire, dans le respect de ce en quoi l'autre croit, ainsi que celui de la liberté de penser, de proposer ou d'entreprendre.

C'est aussi l'Égalité, pour que chacun(e) soit traité(e) équitablement, et ce sans tenir compte de ses convictions ou de son origine, favorisant ainsi l'égalité des chances.

Et c'est également la Fraternité : l'OPH05 œuvre au quotidien, avec son Conseil d'Administration, tout son personnel, ses locataires et ses partenaires, à l'inclusion par l'accompagnement et le soutien des plus fragiles.

L'Office travaille depuis longtemps déjà pour développer la culture du respect, il a sensibilisé à la laïcité ses personnels de proximité, d'accueil, ses agents d'entretien, gestionnaires de patrimoine et conseillères en économie familiale. Le contexte de peur d'autrui et de repli sur soi nécessite d'être réactif : les situations litigieuses liées à un fait religieux sont traitées dès leur apparition, et le Comité Directeur est impliqué aussitôt.

L'exclusion est le carburant des fractures sociétales. Bailleur social historique du département, l'OPH05 répond par la sensibilisation à la Laïcité, facteur de régulation de notre vie en société.

Parce que cette valeur est aujourd'hui menacée, l'OPH05 réaffirme son engagement fort pour la promotion de la laïcité dont le respect porte les valeurs de notre institution. Cette action a été valorisée au Congrès HLM qui s'est tenu à Marseille en septembre dernier, lors d'une Agora très animée autour d'un livre géant de la laïcité édité à cet effet.



[Elections Locataires : résultat du scrutin du 22 Novembre 2018](#)

[L'Hostel des Voyageurs à Tallard a été inauguré le 27 Novembre 2017](#)



[= RETOUR À LA LISTE](#)

SIÈGE DE L'OPH05

23 Boulevard Georges Pompidou
CS 86004
05003 GAP Cedex
04.92.40.27.27

**ANTENNE DE BRIANÇON**

Résidence "Les Cros" Bat. E
11, Avenue René Froger
05100 BRIANÇON
04.92.20.60.30